
Niederschrift 
zur öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Wirtschaftsförderung, 

Tourismus und Kultur der Stadt Barth 
WIFÖ/B/035/2019-24 

 Sitzungstermin: Montag, den 20.02.2023 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 20:05 Uhr 

 Ort, Raum: 18356 Barth, Kleinbahnverein Barth e.V., Bahnhofstraße 

Anwesend sind: 
 

Ausschussvorsitzender 
Galepp, Mario  

1.stellv. Ausschussvorsitzender 
Friedrich, Holger  

Stadtvertreter(in) 
Herrmann, Roland  
Kühl, Hartmut  
Saefkow, Martina  

sachkundige/r Einwohner/in 
Ferl, Andreas  
Saß, Wulf  

Vertreter der Verwaltung 
Paszehr, Nicole  

Protokollant 
Gläser, Arndt  
 

Entschuldigt fehlen: 
 

sachkundige/r Einwohner/in 
Karge, Regina  
Schriefer, Jens  

Vertreter der Verwaltung 
Hellwig, Friedrich-Carl  
 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung und Beschlussfähigkeit 

 

 2. Änderungsanträge zur Tagesordnung  
 3. Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (31.01.23)  
 4. Protokollkontrolle  
 5. Einwohnerfragestunde  
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 6. Beratung zur Werbesatzung  
 7. Anfragen und Mitteilungen  
 8. Schließung der Sitzung  
 
 

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Be-
schlussfähigkeit 

  
Herr Galepp eröffnet um 18:30 Uhr die Ausschusssitzung in den Räumlichkeiten des 
„Kleinbahnverein Barth e.V.“ 
 
Er stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Frau Martina Saefkow wird als neues Ausschussmitglied begrüßt  
 

  
  
  
  
zu 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung 
  

Herr Galepp wünscht, die Beratung zur Werbesatzung mit in die TO aufzunehmen und 
eine Empfehlung des Ausschusses zu formulieren. 
Der Punkt kommt an die Stelle 6, die Nachfolgenden verschieben sich somit um 1.  
 

 Änderung der Tagesordnung: als Punkt 6 wird die Beratung zur Werbesatzung 
aufgenommen 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9 
davon anwesend: 7 

Ja-Stimmen: 7 
Nein-Stimmen: 0 

Stimmenthaltungen: 0 

 
Bemerkungen:  
Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung war kein Mitglied des Gremiums von der 
Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
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zu 3 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (31.01.23) 
  

 
 Bestätigung der Niederschrift 

  
 

 Abstimmungsergebnis: 
 

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9 
davon anwesend: 7 

Ja-Stimmen: 6 
Nein-Stimmen: 0 

Stimmenthaltungen: 1 

 
Bemerkungen:  
Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung war kein Mitglied des Gremiums von der 
Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
 
 

  
  
zu 4 Protokollkontrolle 
  

lfd. 13 
Herr Galepp möchte, dass der Hafenmeister zur nächsten Ausschusssitzung direkt von 
der Verwaltung eingeladen wird. 
 
lfd. 16 
Die Nr. 16 kann aus der Kontrolle rausgenommen werden. Herr Kubitz informiert den 
Ausschuss und Herrn Galepp, dass der Parkplatz an der Zentralen Grundschule nicht 
komplett zum „Ausschießen“ am Kinderfest nutzbar sein wird, weil hier die Schulcontai-
ner stehen werden. 
Herr Galepp weist darauf hin, dass an der Stelle noch die Bodenhülsen der „Galgen“ 
entnommen werden müssen, bevor die Container aufgestellt werden. 
Herr Galepp wünscht eine Vor-Ort-Begehung um mit dem „Ausschießen“ zum Kinderfest 
möglicherweise auf die „Hannemannsche Wiese“ ausweichen zu können. 
 
lfd. 17 
Herr Kubitz informiert, dass eine langfristige Sanierung des Weges zw. Asia-Imbiss und 
den Anlagen nicht möglich sei. Die Wurzeln der Bäume sind zu stark. Die Bäume kön-
nen nicht gefällt werden. Eine Sanierung mittels Schotter oder Recycling hätte nur kurz-
fristig Erfolg.  
Herr Galepp wünscht eine Vor-Ort-Begehung im März 
 
lfd. 18 
Laut Herrn Kubitz wird es noch einmal unverzüglich weitergeleitet. 
 
lfd. 81 
Laut Herrn Kubitz erfolgte weiterhin keine Rückmeldung der zuständigen Stelle des 
Kreises. 
 
lfd. 82 
soll aus der Kontrolle raus. 
Herr Schich und Herr Schewelies sollen direkt zur nächsten Sitzung des Ausschusses 
eingeladen werden. 
Es fehlen weiterhin die Vereine auf der Stadt Barth Seite unter der amt-barth.de Domain. 
Herr Galepp bemängelt das Fehlen der Abgabefrist der Vereinsförderung auf der Home-
page. 
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Herr Herrmann wünscht auch Anfragen von Einwohnen auf der Amts-Homepage. 
Herr Friedrich wünscht die alte Homepage zu reaktivieren. 
Frau Paszehr erläutert die Nachteile der alten Barther Homepage und die fehlenden 
Sicherheitszertifikate und das die Seite nicht der DSGVO angepasst werden kann. 
Herr Kühl wünscht die Priorität der Überarbeitung der Amts-Homepage. 
 
lfd. 83 raus 
lfd. 84 raus 
 
lfd. 85 
Herr Kubitz erklärt, dass nach einem Kontrollflug mit einer Drohne kein Handlungsbedarf 
zuerkennen ist. Es wird aber erneut geprüft. Er erläutert, dass eine mögliche Reparatur 
mit hohen Kosten verbunden sein wird. 
lfd. 86 raus 
 
lfd. 87 
Frau Paszehr erklärt, dass die Angebotsabfrage seit dem 01.02.2023 läuft, es aber erst 
eine Rückmeldung gibt. 
 
lfd. 55 raus 
lfd. 63 raus 
 
lfd. 75 
Herr Galepp möchte wissen, ab wann der Vertrag mit dem Mieter gilt. 
 
lfd. 6 
Herr Kubitz wird beauftragt den Alternativvorschlag (technische Zeichnung und Erklä-
rung) diesem Protokoll anzuhängen. 
 
lfd. 8 
Herr Galepp wünscht eine Spalte mit Vermerk, ob der Verein seine Förderung vom Vor-
jahr fristgerecht eingereicht hat und diese vernünftig abgerechnet wurde. 
 
lfd. 88 
Herr Galepp wünscht, dass das Straßenschild „Udo-von-Glowacki-Weg“ so schnell wie 
möglich angebracht werden soll. 
Herr Friedrich wünscht außerdem auch hier ein Zusatzschild zur Erklärung des Namen 
und seiner Bedeutung für Barth 

  
  
zu 5 Einwohnerfragestunde 
  

Bitte eines Bürgers, auch die Sitzungstermine auf der Homepage zu veröffentlichen.  
  
  
zu 6 Beratung zur Werbesatzung 
  

Einer Diskussion folgte der Vorschlag von Herrn Hermann, welcher zur Abstimmung 
kam und somit als Empfehlung des Ausschusses weitergeleitet wird. 
Die Gebührenhöhe aus der vorliegenden Tabelle für Werbenden der Kategorie A bleibt 
bestehen. 
Die der Kategorie B soll verdoppelt und die der Kategorie C soll verdreifacht werden.   
 

 Beschluss: Die Gebührenhöhe aus der vorliegenden Tabelle zur Werbesatzung für 
Werbenden der Kategorie A bleibt bestehen. 
Die der Kategorie B soll verdoppelt und die der Kategorie C soll verdreifacht wer-
den. 
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 Abstimmungsergebnis: 
 

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9 
davon anwesend: 7 

Ja-Stimmen: 6 
Nein-Stimmen: 0 

Stimmenthaltungen: 1 

 
Bemerkungen:  
Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung war kein Mitglied des Gremiums von der 
Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
 
 

  
  
zu 7 Anfragen und Mitteilungen 
  

Frau Seafkow fragt, was mit der Baustelle am Bahnhof, der mit den Tiny-Häusern pas-
sieren wird. 
Herr Kubitz erklärt, dass dies in privater Hand ist (Baustelle wie auch Grundstück) und 
es somit keine Handhabe gibt. 
 
Herr Ferl bittet um Klärung mit dem Eigentümer des Hauses Lange Straße 11, dessen 
kaputter Rollladen des scheinbar leer stehenden Ladenlokals eine große Lärmbelästi-
gung darstellt, besonders in den Nachtstunden. 
 
Herr Friedrich möchte wissen, wann die Jury zum Bogislaw-Kunstwerk das erste Mal 
zusammenkommt.  
 

  
  
  
  
zu 8 Schließung der Sitzung 
  

Herr Galepp schließt die Sitzung um 20:05 Uhr 
 

  
  
  
  
 
 
 
 
 
  

 
22.02.2023 

 

Mario Galepp 
Ausschussvorsitzender 
Datum/Unterschrift  
 

 

Arndt Gläser 
Protokollant 
Datum/Unterschrift  
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